
 

Compte rendu du C E du 27 Janvier 2015. 

1.0 Adoption du procès-verbal de la réunion mensuelle du 15 décembre 2015. 

           Pour :    5 CGC/FO/président            Contre :   1 CGT          Abstention :   0 

Adoption du procès-verbal de la réunion  extraordinaire du 19 décembre 2015. 

                    Pour :    6  CGC/CGT/FO/président (directeur)                

2.1  Compte rendu par la direction du C .C E du 19 Janvier 2015. 

Le PDG annonce qu’il faut continuer à baisser les couts et de la flexibilité. 

2.2  Compte rendu du C C E du 19 Janvier 2015 par le représentant du comité d’établissement de Seclin. 

Lecture du document. 

2.3  Charge de travail, rapport  trimestriel, charge BF, sous-traitance externe et sur place, volume du nombre 

d’heures sous-traitées, organisation industrielle. 

   La charge de travail  global est de + /-  24000 heures à 26000 heures, avec Une charge   

contractualisée    par les sous-traitants de +/- 40%. 

   Un Investissement qui était prévu sur le site d’ Argenteuil,  pour un centre usinage de petites 

pièces (entre-pointe) sera fait sur la Site de Seclin. Achat du centre d’usinage courant mi-2015 et  

installation de celui-ci  pour mi-2016.    

Sous-traitant sur place : 

 FAB : 30 à 35 pers, BF : 5 à 10 pers, contrôle 5 à 10 pers, Logistique : 0 à 5 pers, total : entre 40 à 60 pers 

Le temps de copeaux en moyenne est de 935 heures en AEROSTAR pour 96 pièces  semaines et 298 

heures en AEROMILL pour 30 pièces semaine puis 57 heures en VSTAR. Voir panneau atelier pour les 

cadences 

2.4  Point sur les prospects Rafale export. 

Les prospects Rafale  suivent leurs cours. 

2.5  La mode est aux avions à structure composite, et poussée très probablement par des demandes clients, la Direction 

Générale semble s’orienter vers ce choix pour les futur Falcon. Le domaine d’activité de Seclin étant la fabrication 

de pièces de structure en aluminium, la Direction peut-elle nous rassurer sur la pérennité des emplois à Seclin? 

Pour conserver la filière stratégique de Seclin sur la réalisation des pièces de grandes dimensions, est-il envisagé d’y 

réintroduire les composites ou de développer d’autres technologies? 

Tous nos avions sortis avec une structure en aluminium ne peuvent pas être remplacés par une structure 

composite. Pour mettre une structure composite, il faut concevoir un nouvel avion, peut être  dans les 

années avenir et c’est pour cela qu’il n’y aura pas de filière composite à Seclin.   



 

2.6  Suite aux nouvelles mesures de sureté, quelle est la procédure de confinement des personnes en cas 

d’alerte. 

Une étude est en cours au niveau société. 

2.7  Heures supplémentaires du 2ème semestre 2014, total 2014 et prévisions pour 2015. 

9225 Heures supplémentaires et complémentaires, ont été effectuées en 2014 et pour 2015 cela 

va ce définir par rapport au plan de charge. 

2.8  Bilan des travaux effectués durant le mois de décembre 2014. 

Installation de six nouveaux ponts, mise en place de compteurs d’eaux, installation d’un  groupe 

électrogène provisoire  et  les suivis des préventifs de machine Ugv , les cabines de grenaillages, 

etc… 

2.9  Point sur les projets d’investissements 2015. 

Rappel : les projets sont établis pour un plan d’investissement sur 5 ans. 

Une liste est faite selon les besoins de moyens ou de priorités industrielles et autres. EX : projet 

tribo-finition, projet bridage magnétique en V-STAR, Centre d’usinage, projecteur de profil (pour 

le contrôle), local CE, robotisation mesdim, 2 Sonotrode, nacelle élévatrice, etc…. 

3.1  Récapitulatif de départs et arrivées de 2014, situation des effectifs au 31 décembre 2014 et 

prévisions pour 2015. 

Il y a eu 20 départs en retraite pour 25 embauches 2014 soit un effectif de 281 salariés dont 267 

actifs. Deux départs sont prévus fin janvier 2015 + 11 personnes en prévision pour l’année 2015. 

Le prévisionnel pour les embauches  en 2015 : 2 embauches en janvier et voir selon le besoin. 

La CGT espère que  l’année  2015 SERA UN BON CRU EN TERMES D’EMBAUCHES. 

3.2  Bilan des augmentations individuelles pour l’année 2014, prévisions pour l’année 2015. 

Cadre : 46          +       Atelier : 76       +        Agents de maitrise : 36       =    total : 158 AI 

Pour les AI du premier semestre 2015, il faudra  vous contenter de 

sucer des cailloux en attendant que les NAO se terminent.  

3.3  Dates des congés annuels 2015. Quels sont les secteurs qui travailleront pendant cette période ? 

Du 20 Juillet 2015 au 17 Aout 2015 inclus et comme chaque année le service de la maintenance 

travaillera pendant cette période. 

3.4  Bilan 2014 des actions menées pour l’emploi des personnes handicapées et prévisions pour 2015. 

Quel a été le budget alloué pour l’établissement de Seclin en 2014 pour mener ses actions, et 

quelle est la tendance budgétaire de 2015. 

21 salariés en 2015 reconnus MDPH contre 15 en 2014.Pas de budget attribué par site, mais une 

subvention plafonnée à 400000€ société. 



 

3.5  Présentation du rapport du médecin du travail pour l’année 2014 en sa présence. 

Absent. 

3.6  Présentation de l’absentéisme et du coefficient d’activité. 

4.5% d’absentéisme pour décembre 2014 Soit 12 personnes à temps plein et 6.06% sur 12 mois glissant.. 

4.1  Budget : bilan de l’exercice 2014. 

Lecture du document remis et lu par le trésorier. 

4.2  Point d’avancement de la nouvelle version du site internet. 

Mise en service mi-février et pour info pour la première mise en service de son compte, il faudra 

rentrer sa date de naissance. 

4.3  Distribution de l’acompte Plan Chèques Vacances N°23. 

48000€ de plan chèques vacances et la commande est en cours. 

4.4  Compte rendu de la commission restaurant des mois de Décembre 2014 et Janvier 2015. 

Lecture du compte rendu par le secrétaire du CE  

La CGT demande à faire afficher ce compte rendu de la commission pour que le personnel 

puisse lire le résultat du sondage. 

4.5  Aide CE au personnel. 

2 aides ont été attribuées. 

4.6  Aides exceptionnelles et bilan 2014. 

Une fois de plus pas de relevé transmis par le service du personnel au détriment du salariés 

malade. La CGT proposera  de revoir ce système en préparatoire CE avec les élus de la majorité, 

qui nous  l’espérons  seront présents, car ce sujet est important. 

 

Seclin le 30 / 01/ 2015 

 

 

 


